
ÉCOLE CHARLES-RODRIGUE 

 
  

 
 
 

HEURE : 18 h 30 

JOUR :  Le mercredi 6 décembre 2023 

ENDROIT : École des Pixels  

 

 

Étaient présents :    

Mme Mariane Fradet, parent substitut  

M. Vincent Routhier, parent 

Mme Ines Bayoudh, parent   

Mme Marie Grenier, parent 

M. Pierre-Olivier Thivierge, parent 

Mme Marie-France Lessard, enseignante 

Mme Marie-Pierre Labrie, enseignante 

Mme Marie-Ève Francoeur, enseignante 

Mme Sylvie Therrien, personnel de soutien 

Mme Stéphanie Trudel, classe principale au SDG 

Mme Vanessa Landry, personnel de soutien  

Mme Sandra Renaud, membre de la communauté (MDF)  

Mme Léandre Racine Éthier, directrice-adjointe 

Mme Isabelle Côté, directrice 

 

Étaient absents :   M. Ignacio Vuirli, parent 

Mme Sabrina Couturier, parent substitut 

Mme Priscilla Girard, parent 

 

 

 

1.0 Ouverture de la séance   18 h 37 

 

       

2.0 Légalité de l’assemblée 

 

Il y a quorum. 

 

3.0 Adoption de l’ordre du jour       CÉ 23-24.17 

 

Il est proposé par M. Thivierge secondé par Mme Trudel. 

 

4.0 Adoption du compte rendu de la réunion du 18 octobre 2023   CÉ 23-24.18 

  

Il est proposé par Mme Francoeur secondé par Mme Labrie. 

 

5.0 Suivis au compte rendu de la réunion du 18 octobre 2023   CÉ 23-24.19 

 

Il n’y a pas de suivi. 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Procès-verbal 



 

 

6.0  Questions et messages du public 

 

Il n’y a pas de questions et messages du public. 

 

OBJETS D’INFORMATION : 

 

7.0   Stationnement Charles-Rodrigue 

 

Mme Léandre explique ce qu’est un corridor scolaire ainsi que le plan qu’il proposait pour notre école, 

en collaboration avec la Ville.  Mme Léandre a été amenée à expliquer nos enjeux de sécurité dans le 

stationnement à Charles-Rodrigue ainsi que l’accueil du service de garde.  De plus, la circulation à 

Pixels est également problématique.  Mme Léandre relancera le responsable en janvier.  Le plan a été 

transmis aux membres du CÉ en cours de journée pour une consultation. 

 

8.0   Campagne de financement 4e année 

 

Les 4e année réaliseront leur campagne de financement pour la période de Pâques afin de permettre 

aux parents de réduire le coût.  Elles hésitent toujours entre deux campagnes. 

 

OBJETS DE CONSULTATION :  

 

9.0   Offre de conférence avec le Réseau (Mathieu Arcand, 16 janvier) 

 

Mme Côté propose de reconduire la conférence sur l’encadrement des jeux vidéo aux parents de nos 

élèves en collaboration avec quatre autres élèves du Réseau Lévis.   

 

Les parents approuvent à l’unanimité. 

 

OBJETS D’APPROBATION :  

 

10.0 Suivi financier         CÉ 23-24.20 

 

Mme Côté explique et présente le suivi financier. Elle répond également aux questions des parents. 

 

Il est proposé par Mme Labrie secondé par Mme Francoeur. 

 

 

11.0 Semaine de relâche        CÉ 23-24.21 

 

Nous nous devons d’ouvrir lors de la semaine de relâche puisque nous présentons un surplus.  Ainsi, 

elle propose que le service de garde soit ouvert du lundi au jeudi.   

 

Il est proposé par M. Thivierge secondé par Mme Landry d’approuver que le service de garde soit 

ouvert du lundi au jeudi. 

 

 

 

 

 

 



12.0 Journées pédagogiques SDG       CÉ 23-24.22 

 

Mme Trudel présente la programmation pour les deux prochaines journées pédagogiques.   

Ainsi, le 8 janvier, l’équipe proposera aux élèves une thématique « Ciné-parc ».  Les élèves seront 

amenés à créer son bolide, à réaliser différents défis avant de terminer par une projection. Une 

collation de gaufres sera offerte aux enfants. 

 

80 enfants sont inscrits lors de cette journée.  

 

Il est proposé par Mme Labrie secondé par Mme Landry d’approuver la programmation des journées 

pédagogiques au service de garde. 

 

 

13.0  Concert de Noël        CÉ 23-24.23 

 

Le concert de Noël aura lieu le 21 décembre.  Celui-ci se déroulera en deux temps.  Ils demandent la 

possibilité de passer le chapeau à la sortie du concert.  Les parents seront informés.  

 

Les membres approuvent à l’unanimité la sollicitation à la fin du concert. 

 

 

 

RAPPORTS : 

 

14.0 Rapport du président 

 

M. Routhier souligne le travail exceptionnel de l’équipe-école.   

 

15.0 Rapport de la direction  

 

Les activités de Noël ont été transmises par courriel aux parents, Mme Côté les expose rapidement.  

Les éducatrices du service de garde ont décoré l’école avec les élèves.  Des lutins malins sont 

également entrés dans l’école pour jouer des tours. 

 

Un projet déposé par Mme Annie en 5e année a été accepté pour une subvention Desjardins afin de 

réaliser des activités intergénérationnelles avec la résidence Séquoia.   

 

16.0 Rapport des enseignants 

 

Nous nous préparons petit à petit pour les Fêtes. 

 

17.0 Rapport du personnel de soutien 

 

Le service de garde a procédé à une visite dans une résidence pour personnes âgées qui deviendront 

les juges d’un concours de dessin réalisé par les élèves.  Ils leur ont proposé de revenir jouer au 

Bingo avec eux. 

 

18.0 Rapport de la représentante du service de garde 

 

Mme Trudel souligne le travail de Mme Marie-Pier Gervais qui voit à l’organisation des journées 

pédagogiques pour les élèves.  Lors de la dernière pédagogique, les élèves devaient réveiller le père 

Noël, les vidéos sont disponibles sur la page du service de garde. 



 

19.0 Rapport de la représentante de la communauté 

 

La nouvelle travailleuse de proximité est entrée en poste cette semaine.  Elle s’appelle Frédérique 

Tremblay.  Le brunch de Noël se tiendra au Centre Raymond-Blais et accueillera 200 personnes.  Les 

activités interculturelles se poursuivent et proposent aussi de beaux échanges et une occasion de 

réseautage.  Au retour des Fêtes, le 3 février se tiendra le souper-bénéfice avec une humoriste de 

la relève.  

 

20.0 Levée de l’assemblée    20 h 26   CÉ 23-24.24 
 

 

Elle est proposée par Mme Grenier secondée par Mme Therrien. 

 

 

Vincent Routhier       Marie-France Lessard  

Président        Secrétaire 


